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疾 病 予 防 と 治 療 月 間 

 

 平成 27 年 12 月 9 日 第 2781 回例会  

 

［点鐘］［四つのテスト唱和］松窪会員 

［着席方法］委員会Ａ 

［ゲストビジター紹介］米山奨学生 馬 麗娜様 

［馬 麗娜さんの中国語教室 No4］ 

［ロータリーの友］能勢会員 P3、P77~81 を紹介 

 

【誕生記念品贈呈】 

 諏訪健筰会員（3 日）  

【長男様結婚祝贈呈】 

 諏訪健筰会員 

 

  

師走で、あわただしくなってきましたが、皆様の会社は

いかがでしょうか？ 

今回、小原会員が退職のため、12月末付けで退会する事

になりました。代わりに、南日本新聞社から木脇良知様が

御入会を希望しておられます。小原会員はたいへんお世話

になりました。今後のご発展を願っております。送別会等

検討したいと思っています。 

ところで、国際ロータリーから入会候補者の情報をオンラ

インで閲覧・管理できる「入会候補者情報プログラム」が

開始されたと連絡がありました。毎年、5万人以上の人か

ら入会方法に関する問い合わせが国際ロータリーに寄せら

れるそうですが、これまでは、問い合わせがあると、国際

ロータリーが地区リーダーに Eメールで連絡し、地区が候

補者を審査した上で近くのクラブに連絡するという方法を

取っていたそうです。今回開始された「入会候補者情報プ

ログラム」は、My ROTARYにログインした上で、「クラブの

管理」のページから入会候補者、入会者紹介、移転会員の

情報を見ることができるそうです。わがクラブもこのシス

テムを利用して、会員増強できないか試してみるつもりで

す。詳しく知りたい方は、事務局にお尋ねください。この

入会候補者情報プログラムを通じて、会員ならだれでも、

会員が引っ越す場合や、他クラブへの移籍を希望している

場合などに、その情報を他のクラブに紹介でき、ロータリ

ー会員基盤の発展に貢献できます。また、ロータリアンと

なる資格があるにもかかわらず、自分のクラブに入会でき

ない方をご存知の場合も、このプログラムが役立ちます。

転勤族の方等は特に、このシステムを利用されると、会員

資格を継続しやすくなると思われますので、御紹介します。

もし、当クラブのみでなく、ＲＣに入会希望の方を御存知

でしたら、事務局に御連絡下さい。 

また、会員数が現在 38人です。何人規模のクラブを目指

すのかは、来年二回目の例会で話し合うことになると思い

ますが、会員増強は、わがクラブの目下最大の課題の一つ

です。会員の方に是非、候補者指名を事務局まで上げて頂

き、皆で検討したうえで、アプローチしてみてはどうでし

ょうか？  

 

 

○武井美智子君 萩原先生、今日はマイナンバーのお話、

よろしくお願いします。 

○上川咲男君 萩原会員の卓話楽しみにしていました。

よろしくお願いします。 

○日高文治君 本日は、萩原会員のタイムリーな卓話あ

りがとうございます。よろしくお願いします。 

○冨田庸雄君 昨日結婚記念日を迎え、会長よりお祝い

のお花を頂きました。結婚 60 周年になりました。ダイア

モンド婚らしいです。お陰様でありがとうございます。 

     小計 14,000 円  累計 238,000 円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

スススマママイイイルルル報報報告告告   

【ロータリーの豆知識】 増留由貴子会員 

Beyond the Rotary club という若手ロータリアンの会に

参加してきましたので紹介させて頂きます。 

この会は国分ロータリーの米丸会長の主催で、8 月 2 日 

(日)天文館のサンデーズインで行われました。 

目的は、クラブの出席率が悪い若手ロータリアン達に、

クラブの枠を超えて同世代の方達と交流する事によって、

ロータリーの楽しさを感じてもらいたいとの事でした。参

加者は、6 クラブ約 20 名近い方が参加されていました。 

 私が出席する事になったのは、城西 RC にメーキャップ

に行ったのがきっかけでした。 

 入会して間もない時期に、鹿児島の身近なクラブで、ク

ラブの枠を超えて交流出来た事は、ロータリーや、それぞ

れのクラブの個性を知るとてもいい経験になりました。 

この経験が奥の深いと言われるロータリーの入り口とし

て、次の活動に繋がればいいと思います。 

記念品贈呈 

 

第 6 回定例理事会議事録 

1. 11 月分試算表について 承認した。 

2. 高雄東 RC55 周年式典について 

  下期会費納入の際、高雄東 RC55 周年お祝い金として

5千円を集める。（台湾基金に入金） 

3. 4 月 17 日 児童虐待防止イベントについて 

  鹿児島県青少年会館にて開催。鹿児島北 RC,鹿児島東

南 RC,指宿 RCと共催。 

4. 2 月 3 日 夜間例会について 

  社会奉仕委員会担当 
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